

Volksschule Göpfritz besuchte die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild

Göpfritz/Wild – Im Rahmen der Brandschutzerziehung besuchten die Kinder der 3. Klasse der Volksschule Göpfritz/Wild mit Ihrer Klassenlehrerin Petra Friede, am 16. Februar 2007 die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild.

Nach einer kurzen Begrüßung durch Feuerwehrkommandant HBI Franz Litschauer, führte dieser auch sogleich durch das Programm. Einige Themen, wie zum Beispiel "Das Verbrennungsdreieck", "Wie setze ich richtig einen Notruf ab" und die "Kleinlöschgeräte" wurden durch HBI Franz Litschauer selbst vorgetragen.

Das Thema "Atemschutz" wurde den Kindern in Form einer kleinen Vorführung von SB Ronny Kuschal demonstriert. Dabei wurden den Kindern im Vorfeld die einzelnen Bestandteile der Einsatzbekleidung und des Atemschutzgerätes erklärt, im Anschluss daran konnten Sie dann mitverfolgen wie sich ein "gewöhnlicher" Feuerwehrmann in eine "Atemschutzgeräteträger" verwandelt.



Den Schulkindern werden von Kommandant HBI Litschauer diverse Gerätschaften am RLF erklärt.

Nach einer kurzen Jause, zu der die Kinder seitens der Feuerwehr Göpfritz eingeladen wurden, ging zum für die Kinder interessanteren Teil des Unterrichtes.

BM Robert Mader zeigte den Kindern die praktische Anwendung von Hebekissen bzw. was man in der Feuerwehr alles damit machen kann. Im Anschluss daran durfte natürlich auch eine kurze Rundfahrt mit den Feuerwehrfahrzeugen sowie ein Löschschaumvorführung nicht fehlen.



SB Ronny Kuschal und OBI Christian Hübl bei der Erklärung des Atemschutzgerätes.

HBI Franz Litschauer bedankt sich bei seinen Kameraden, welche ihm bei dieser Vorführung unterstützt haben, und bei den Lehrkräften der Volksschule Göpfritz welche sich sehr kooperativ zeigten.



Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mit den Kindern und Lehrkräften der 3. Klasse der Volksschule Göpfritz/Wild.